

Provincia cubana Las Tunas alista aplicación del Estudio Regional de la Educación



La Habana, 8 mar (RHC) Alrededor de mil 100 estudiantes de tercer y sexto grado de la enseñanza primaria en la provincia cubana de Las Tunas, están integrados al [Estudio Regional Comparativo y Explicativo de la Educación](#).

Al respecto Maribel Hidalgo, jefa del Departamento de Educación Primaria en el territorio, explicó que los educandos pertenecen a 10 escuelas, 5 semi-internados e igual cifra de centros escolares.

Como dato importante dentro del Estudio Regional Comparativo se notifica que no solo los niños formarán parte de la pesquisa, pues también se trabaja en la preparación y capacitación de las familias que serán evaluadas.

El Estudio Regional Comparativo es el estudio educativo a gran escala más importante de Latinoamérica, evalúa el aprendizaje de los estudiantes en distintas áreas e identifica factores, además, es convocado por el Laboratorio Latinoamericano de Evaluación de la Calidad de la Educación de la UNESCO. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/185426-provincia-cubana-las-tunas-alista-aplicacion-del-estudio-regional-de-la-educacion>



Radio Habana Cuba